



Think
ahead with
poultry
people



Vencomatic Group es un proveedor global del sector avícola que ofrece soluciones innovadoras y sostenibles para el alojamiento de aves y para el transporte y manipulación de huevos.

Nuestra experiencia nos permite convertirnos en un socio de confianza para el avicultor a través de tres marcas especializadas:

- Vencomatic
Especialistas en equipamiento de naves
- Agro Supply
Especialistas en control ambiental
- Prinzen
Especialistas en manipulación de huevos

Si busca soluciones para su negocio, cuente con nosotros: Telf. 977 331 908, info@vencomatic.es.

Para más información visite :

www.vencomaticgroup.com

**Vencomatic Group**
Agro Supply – Prinzen – Vencomatic

Avimosa invertirá dos millones de euros en su matadero

El grupo madrileño Avimosa, productores de carne de ave que incluye la empresa Avícola Moraleja, S.A., se encuentra inmerso en un proyecto de grandes inversiones para mejorar su matadero, ubicado en Moraleja de Enmedio. Según ha explicado a SELECCIONES AVÍCOLAS el director gerente del grupo, Alberto García Espinós, se trata de una serie de mejoras enfocadas hacia la calidad de su producción, que actualmente se sitúa en entre 40.000 y 50.000 pollos diarios.

Las necesidades de la inversión vienen dadas por un aumento de la producción, que los sitúa entre las diez empresas españolas más importantes. Los cambios se irán implantando a lo largo de este año 2014, con idea de que la inversión esté finalizada hacia el próximo noviembre. Con estas mejoras, de las tres cadenas de las que consta el matadero –sacrificio, eviscerado y entrada en túnel–, se modificará sustancialmente la primera de ellas, incluyendo el cuelgue, la matanza y el tren de desplumado.

La implantación de los nuevos sistemas obligará también a cambiar la flota de 12 camiones que poseen, pero no el resto de maquinaria del matadero. Gracias a las mejoras contarán con un



toro mecánico con el que podrán coger las jaulas de pollos y meterlas dentro de la nave, de una forma más cómoda y que mejora el rendimiento. Los camiones también se tienen que cambiar para adaptarse a la máquina de la holandesa Stork, que hará posible que puedan tener más velocidad de cadena.

La inversión no será fácil, porque como explica Alberto García, "no podemos dejar de sacrificar", pero para final de año

esperan tenerlo todo listo y continuar con el crecimiento, ya que en este negocio "o vas hacia las nuevas tecnologías o no puedes competir".

Avimosa también cuenta con granjas de gallinas de puesta, fábricas de pienso y acuerdos de integración con gallinas reproductoras y granjas de broilers, con una planta de incubación en Villaseca de la Sagra –Toledo– y en otros lugares del país.

¡¡ NUEVO PROCESO !!
Valorización de HUEVO no apto para consumo humano destinado a ALIMENTACIÓN ANIMAL

Proteína Bruta 48,61%
Mat. grasa 37,98%
Humedad 5,70%
Mat. Mineral 5,09%
Otros 2,62%

Cáscara seca Huevo deshidratado

Ingeniería avícola

Teléfono 983 548 371/72
info@ingenieriaavicola.com
www.ingenieriaavicola.com



Desarticulada una red que vendía gallos de pelea en Francia y en el levante

La Guardia Civil ha detenido a dos personas y ha desarticulado una red dedicada a la venta y distribución ilegal de gallos de pelea que los recogía en Extremadura, Cádiz y Sevilla y los transportaba a Francia y a zonas del levante español.

Los gallos robados, de la raza Combatiendo Español, eran transportados en una furgoneta mezclados con otras especies de procedencia legal, aunque incumpliendo las normas para el transporte de animales vivos, según ha informado la Guardia Civil.

La operación la realizaron 16 agentes de la Guardia Civil de Utrera, del Seprona de Dos Hermanas y el Equipo ROCA - Robos en el Campo - de Utrera, especializado en la prevención y lucha contra el robo en el campo. La Guardia Civil comenzó la operación al sospechar que en los robos de gallos de pelea de varias explotaciones agrícolas de Utrera podrían estar implicadas varias personas perfectamente organizadas. Se trataría de un grupo organizado dedicado a distribuir, al demandante y mejor postor, los gallos robados por diferentes puntos del territorio español y por Francia.

Los gallos de pelea tienen un precio en el comercio legal que ronda entre los 250 y 300 euros, aunque cuando es un

ejemplar muy combativo o está en la lista de ganadores de combates su precio aumenta considerablemente en el mercado clandestino.

La Guardia Civil montó un dispositivo especial en el entorno del área metropolitana y la campiña sevillana para detectar a las personas implicadas y a los vehículos que transportaban y distribuían los gallos.

En el circuito legal, los criadores, después de tasar los gallos, se los entregaban al conductor de la furgoneta investigada, aunque la Guardia Civil sospechaba que algunas de estas operaciones ocultaban transacciones de animales procedentes de robos.

Tras localizar el punto de encuentro entre las provincias de Sevilla y Cádiz, la Guardia Civil montó un dispositivo de vigilancia en una explanada próxima a la A-394, entre Utrera y Arahal. Los agentes interceptaron la furgoneta sospechosa cuando se incorporaba a la A-92 y comprobó que en su interior había 40 pollos de pelea sin la debida documentación de control sanitario y sin cumplir la normativa vigente de Sanidad Animal para el transporte de animales vivos.

El Equipo ROCA de La Guardia Civil ha esclarecido cuatro robos en fincas rurales en los que sustrajeron 16 gallos de pelea que fueron reconocidos por sus dueños gracias a marcas identificativas y fenotipos, y también detuvieron a dos personas, vecinas de Utrera y Carmona, por delitos de robo con fuerza en las cosas. EFEAGRO



La francesa Matines S.A. compra Matines Ibérica, que cesa actividad

La que era la tercera comercializadora de huevos en España, Matines Ibérica, es ahora propiedad de la francesa Matines S. A., que desde el año 1995 era una de las accionistas de la compañía. La comercializadora no ha podido hacer frente a los problemas económicos y ha cesado actividad. En este sentido, hay que recordar que una de las empresas integradas en el grupo Matines Ibérica era la extinta Hibramer, propiedad a su vez de Nueva Rumasa, y que en 2011 se declaró en concurso de acreedores. Posteriormente, la salida del accionariado de Matines de la empresa MarcoPolo Comercio el año pasado acabó por agravar la situación.

Actualmente, las acciones de Matines Ibérica están en manos de Agropecuaria y Avícola -16%-, Liderou -13%-, Granja Campomayor -12%- y Avícola Navarra. Según los datos de los que dispone Alimarket, Matines Ibérica facturaba en 2010 unos 22,7 millones de euros, que fueron disminuyendo a 20,5 millones en 2011 y 15,4 millones en 2012.